



ÉLECTIONS EUROSTAR

DU 16 AU 18 FÉVRIER

LE CHOIX EST CLAIR : JE VOTE UNSA-FERROVIAIRE !



Depuis maintenant 15 ans, l'UNSA est la première organisation représentative au sein d'Eurostar France.

C'est grâce à votre confiance chaque fois renouvelée que le travail de tous vos élu(e)s UNSA a permis de négocier et de signer des accords sociaux de haut niveau, pour le bénéfice de toutes et tous.

Aujourd'hui, bien que la responsabilité de vos représentant(e)s UNSA soit discutée par certains, chaque salarié a pu voir les valeurs que nous portons en étant, depuis des années, seule signataire des accords et négociations pour l'ensemble des salariés d'EIL et MAD.

La liste est exhaustive et chacun ou chacune d'entre vous est capable de lire avec clairvoyance et objectivité les avancées obtenues.

Chaque accord signé, parfois dans des contextes difficiles, constitue une avancée sociale pour tous les collaborateurs.

Grâce à leur capacité à négocier, vos élus UNSA continueront à prendre leurs responsabilités pour l'ensemble des collaborateurs, qu'ils soient EIL ou MAD.

Nous avons eu à cœur de constituer une équipe

permettant à chaque site de s'exprimer pleinement.

En votant pour la liste UNSA, vous faites le choix d'une représentativité dans tous les collèges, vous contribuez aux avancées sociales et salariales, notre seul leitmotiv.

En CSE, en CSSCT, en NAO, nous serons là pour la défense de vos intérêts, sans idéologie et sans démagogie !

La vérité est dans les urnes et chacun appréciera, quelle que soit son ancienneté, la responsabilité qui a été la nôtre au cours de ce dernier mandat.

DU 16 AU 18 FÉVRIER, LE CHOIX EST CLAIR : JE VOTE UNSA-FERROVIAIRE !

